

2023 BIA : nos élèves décollent !

Posté le Vendredi 27 Janvier 2023, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)

Décollage !



Depuis 5 ans le Rectorat de Bordeaux a développé un atelier aéronautique au Collège privé Saint-Jean Bosco et au Lycée professionnel privé Saint-Joseph de Gabarret. Ainsi les collégiens et lycéens volontaires peuvent préparer le BIA (le Brevet d'Initiation Aéronautique) en partenariat avec la Fédération Française d'Aéronautique et avec l'Aéro-Club d'Aire sur l'Adour.

Les cours théoriques sont assurés par Monsieur Thomas Marguerat, professeur et CAEA au Lycée Saint-Joseph tandis que les cours pratiques se font à l'aéro-club d'Aire sur l'Adour (mécanique, vols en planeurs, ULM, avions). Mercredi 7 décembre 2022, à l'Aéro-Club d'Aire sur l'Adour une quinzaine d'élèves de l'atelier BIA de Saint-Jean Bosco a été accueilli par François Bocquet, instructeur planeur à l'aéroclub d'Aire sur Adour. Deux élèves Louis Rinsant et Kylian Gaston Labat ont décollé ! Louis et Kylian, l'un après l'autre, sont montés dans des planeurs avec leur instructeur, chaque planeur étant catapulté avec un câble enroulé par un gros moteur. Le planeur passe de 0 à 100km/h en 4 secondes ! Louis et Kylian ont adoré les sensations ! Le planeur est largué à une hauteur de 400m. Ce qui permet par temps calme de voler une quinzaine de minutes. Les deux élèves sont sortis de l'aéronef ravis de leur premier vol en planeur avec une énorme envie de recommencer ! Une belle journée, conclue par la promesse de se revoir rapidement pour organiser une journée entière avec la visite de l'entreprise Pothez le matin et des vols initiatiques l'après-midi, pour l'ensemble des élèves de l'atelier BIA. Voici la vidéo dont les superbes séquences vidéo (Drone, GoPro...) ont été réalisées et compilées par Thomas Marguerat avec l'aide de Louis Rinsant, Kylian Gaston Labat et Annouchka Pajtak !

Mots clés: [BIA](#)